






ATA CME N° 04 2023 

Aos dois dias do mês de maio de dois mil e vinte e três. as quinze horas, reuniram-se no Plenarinho da 
Secretaria Municipal de Educação e Desporto para reuni�o ordinária os seguintes conselheiros: Valquiria 
Gonçalves Simöes. Liane Thomas, Lucas Henrique Kern, Neiva Kirch, Leticia Cristini Freitas Oliveira e a 
secretária do CME Cristiane Vasen. A reunião teve como pauta: a escolha de novos representantes para 

representar os conselhos escolares das escolas. Para representar os CE das EMEIs apenas a Rosimeri Fatima 
dos Santos Silvano havia demonstrado interesse em reuni�o anterior no dia 7/11/2022. E para os CE das 

EMEFs o colegiado escolheu a Sra. Gislaine para titular e a Sra. Janaina para suplente. A secretária Cristiane 
ficou encarregada de entrar em contato com cada uma delas. Cristiane também informou que a SMED indicou 
novos nomes para representar os diretores, visto que houve eleição de diretores no final de 2022 e alguns 
membros do CME não ocupam mais os referidos cargos. Sendo assim, o Sr. Rafael Blum será o representante 

suplente dos diretores das EMEFS, a Sra Janaína Schell representante titular das EMEIs e a Sra. Maria Bohrer 
como representante suplente das EMEls. A Secretaria Municipal de Planejamento indicou o Sr. Fábio Braz 

como representante titular e a Secretaria de Saúde havia indicado o Sr. Darlan Chacon Soares ea Sra. Lucimara 
Baierle, porém Darlan se exonerou no final do ano, sendo necessário uma nova indicação que será solicitada 
à devida secretaria. Dando sequência à reuni�o, a conselheira Liane Thomas e Cristiane explicaram que 

tiveram uma reunião com a Coordenadora Regional da UNCME, a Sra. Cicera Wilbert, no dia 28/04 para 
tratar da organização da reunião regional da UNCME que se realizará no dia 24/05 em Três Coroas. A reunião 

iniciará às 8hs e será encerrada às 11hs. Os representantes dos CMEs serão recepcionados com um café e um 
vídeo sobre o município (Liane verá possibilidade com o diretor de turismo). Iniciará com uma atração 

artística, pensou-se em uma apresentação da orquestra municipal, emn um grupo de dança dos projetos 

realizados nas escolas ou do grupo de dança da APAE (os conselheiros ficaram de entrar em contato e avisar 

no grupo de WhatsApp a disponibilidade). Depois a presidente do CME deverá dar boas-vindas aos 

convidados e apresentar os membros do CME, passando a palavra para a Coordenadora Cícera que dará 

sequência à reuniäo. A coordenadora pediu se conseguíssemos uma palestrante para tratar da politica de 
inclusão na perspectiva da legislação, uma demanda apresentada pelos CMEs. A Liane entrou em contato com 

a CRE para a palestra, mas não obteve resposta. Fará uma nova tentativa. Caso não seja possível trazer um 

palestrante, a coordenadora disse que não teria problema, pois conduziria a reunião. Ao final da reunião a 

coordenadora pediu que, se possível fosse entregue uma lembrancinha para cada representante de CME 

presente. Os conselheiros debateram sobre como fariam, visto gue não há verba/recurso disponível para is$0. 

Decidiu-se que entregariam um folder do município para os presentes. Ela também chamou a aeiya 
respeito de comoé feito o acompanhamento das transferências de alunos na rede. Os conselheiros debateram 

sobre solicitar um relatório ao final de cada trimestre à SMED, com estas informações. O conselheroL 
orientou a secretária do CME a programar um e-mail para ser enviado à secretaria. Outro assunto aistu 

foi a necessidade de criação de uma comissão para reformular o regimento interno do CME, uma de 
que já vinha sendo observada no ano passado. Para a comissão foram indicados os conselheiros Valquíria, 



Liane, Franciane e Cristiane. A reunião encerrou as 17 horas. Sendo o que havia, lacro presente;ata que será 
assinada por mim e demais conselheiros presentes. Jolauíie G.S 



ATA CME N° 05/2023 
Aos seis dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, as quinze horas, reuniram-se no Plenarinbo �a 

Secretaria Municipal de Educação e Desporto para reunião ordinária os seguintes conselheiros: Valguiria 
Gonçalves Simões, Liane Thomas, Franciane da Silva Boff, Ana Leticia de Oliveira, Lucas Henrigue Kem. 
Cátia Botezeli e Valéria da Silva Alves. A reunião teve como pauta as visitas às escolas do município, revendo 

o que ficou para ser concluído. A conselheira Liane propôs que fosse inserida na escola um projeto de 

Educação Fiscal, para que os alunos tenham consciência de quanto se paga de imposto. O projeto foi votado 

e aprovado pelos conselheiros presentes. A reunião encerrou as 16 horas. Sendo o que havia, lacro A presente 

ata que será assinaVá pelos conselheiros presentes. 



ATA CME N° 06 2023 .uatro d1as do mes Ge juino de dois mil e vinte e três, as quinze horas, reuniram-se no Plenarinho da doria Municipal de Educação e Desporto para reunião ordinária os seguintes conselheiros: Valquiria les Simões., Liane Thomas, Lucas Henrique Kerm. Neiva Kirch. Maria Bohrer, Rosemeri Fátima dos Cantos Silvano. Paulo Rogerio Bianchini Dorneles, Rafael Blumm, Dalezie Sander Sousa da Silva, Gislaine n Stahl. Livia Lincke. Vanderli dos Santos Alves e Cristiane Vasen. A reuni�o teve como pauta a eoni72câo das visitas às escolas do municipio. Ao iniciar a presidente do CME, a sra. Valquíria deu as boas indas aos conselheiros e os novoS conselheiros se apresentaram. Em seguida, falou-se um pouco sobre as atribuições dos conselheiros e foi entregue uma cópia do regimento interno do CME para os conselheiros iniciantes. Dando sequência à reurnião, iniciou-se o assunto das visitas, ressaltando a importância de elas acontecerem, os critérios utilizados para as visitas e algumas orientações para que sejamn feitas com 
imparcialidade e responsabilidade. Depois separou-se os consclheiros nos grupos de visitação ea secretária anotou os lugares de trabalho de cada consclheiro para, após a reunião, montar um cronograma de visita. A 

ária do CME informou os conselheiros de que a rede recebeu estudantes refugiados e que o CME precisa 
fazer uma resoluçâo quc trate deste assunto. A secretária ficou responsável pelo texto. Sobre a documentação 
das escolas particulares para revalidação de funcionamento nenhuma delas enviou a documentação até o dia 
desta reuniâo, sendo necessário a marcação de reuni�o extraordinária para tratar deste assunto visto que 

necessitam do parecer deste colegiado para a renovação do contrato de compra de vagas pela prefeitura. Para 
finalizar., foi solicitado à secretária que imprimisse os roteiros de visitas às escolas e deixasse disponível para 
que possam ser feitas e, também, que enviasse os roteiros das visitas no grupo de WhatsApp do CME 
Juntamente com a relação dos membros atuais do conselho. A secretária solicitou a ata n°5 referente à reunião 

de o/06/2023 em que não estava presente para colocar no livTro de atas. A reunião encerrou as 16 horas. Sendo 
o que havia, lacro a presente ata que será assinada por mime 

KOMhi Silane, 



ATA CME N° 06/2023 

Ans muatro dias do més de juiho de dois mil e vinte e três, as quinze horas, reuniram-se no Plenarinho da 

Secretaria Municipal de Educaçao e Desporto para reunião ordinária os seguintes conselheiros: Valquíria 

Conealves Simões, Liane Thomas, Lucas Henrique Kern, Neiva Kirch, Maria Bohrer, Rosemeri Fátima dos 

Santos Silyano, Paulo Rogério Bianchini Dorneles, Rafael Blumm, Dalezie Sander Sousa da Silva, Gislaine 

Petrv Stahl. Livia Lincke, Vanderli dos Santos Alves e Cristiane Vasen. A reunião teve como pauta a 

organização das visitas às escolas do município. Ao iniciar a presidente do CME, a sra. Valquíria deu as boas 

vindas aos conselheiros e os novos conselheiros se apresentaram. Em seguida, falou-se um pouco sobre as 

atribuições dos conselheiros e foi entregue uma cópia do regimento interno do CME para os conselheiros 

iniciantes. Dando sequência à reunião, iniciou-se o assunto das visitas, ressaltando a importância de elas 

acontecerem, os critérios utilizados para as visitas e algumas orientações para que sejam feitas com 

imparcialidade e responsabilidade. Depois separou-se os conselheiros nos grupos de visitação e a secretária 

anotou os lugares de trabalho de cada conselheiro para, após a reunião, montar um cronograma de visita. A 

secretária do CME informou os conselheiros de que a rede recebeu estudantes refugiados e que o CME precisa 

fazer uma resolução que trate deste assunto. A secretária ficou responsável pelo texto. Sobre a documentação 

das escolas particulares para revalidação de funcionamento nenhuma delas enviou a documentação até o dia 

desta reunião, sendo necessário a marcação de reunião extraordinária para tratar deste assunto visto que 

necessitam do parecer deste colegiado para a renovação do contrato de compra de vagas pela prefeitura. Para 

finalizar, foi solicitado à secretária que imprimisse os roteiros de visitas às escolas e deixasse disponível para 

que poSsam ser feitas e, também, que enviasse os roteiros das visitas no grupo de WhatsApp do CME 

Juntamente com a relação dos membros atuais do conselho. A secretária solicitou a ata n°5 referente à reunião 

de or06/2023 enm que não estava presente para colocar no livro de atas. A reunião encerrou as 16 horas. Sendo 

Petry 

o que havia, lacro a presente ata que será assinada por mim e 

Gqercahs Simeslai 
grfis congelhej, presentg. Jela uine 

Kinch 



ATA CME N° 07/2023 

Aos vinte e quatro dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, as treze horas, reuniram-se no Plenarinbe 

da Secretaria Municipal de Educação e Desporto para reunião extraordinária os seguintes conselheiros: 

Valquíria Gonçalves Simões, Liane Thomas, Cristiane Vasen, Marna Bohrer, Lucas Henrique Kern, Dalezie 

Sander Sousa da Silva, Rosemeri Fátima dos Santos Silvano, Gislaine Petry Stahl, Neiva Kirch. A reuniän 

teve como pauta a análise da documentação enviada pelas escolas particulares de educação infantil. Os 

conselheiros se dividiram em duplas para analisar os documentos. Na Escola de Educação Infantil Cedelinbo 
faltou o verso do certificado de pós-graduação da coordenadora pedagógica, ao entrar em contato com a escola, 

a responsável ficou de enviar uma foto para ser impresso na secretaria. A Escola de Educação Infantil Pezinhos 

de Anjo apresentou uma declaração positiva de taxa municipal, ao entrar em contato com a escola, a diretoa 

informou que irá na prefeitura verificara pendência, e daria retorno assim que possível. A Escola de Educacão 

Infantil Arca de Noé não temo laudo do Serviço de Vigilância Sanitária da Secretaria Municipal de Saúde. 

mas enviou a cópia de relatório de inspeção onde não apresentava nenhuma irregularidade. Mesmo assim. a 

escola necessita enviar ao CME o documento original assim que emitido. A Escola de Educação Infantil 

Semeando o Saber estava com a documentação completa e atualizada. A secretária do CME fica encarregada 
de contatar as escolas e receber os documentos. Os pareceres serão emitidos assim que a situação das escolas 

serem resolvidas. A reunião encerrou as 14 horas. Sendo o que havia, lacro ata que será assinada 
pelos conselheiros presentes. 

lotiacaRomui Silane Rlinc 



ATA CME N° 08/2023 

Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e Vinte e trs, as quinze horas, reuniram-se no Plenarinho da 

Secretaria Municipal de Educação e Desporto para reunião ordinária os seguintes conselheiros: Cristiane 

.Liane Thomas, Lívia de Oliveira Lincke, Vanderli dos Santos Alves, Paulo Rogério Bianchini 
Valquiria Gonçalves Simões, Valéria da Silva Alves, Rafael Blumm, Neiva Kirch, Lucas Henrique Dorneles, 

Kern, Gislaine Petry Stahl e Dalezie Sander Sousa da Silva. A reunião iniciou com os conselheiros falando 
sobre a visitação nas escolas. Os relatórios das escolas Pezinhos de Anjo e EMEI Recanto das Travessuras já 

Coram concluidos e os conselheiros entregaram os roteiros de visitas das escolas EMEI Remitto René Haack, 
EMEF Águas Brancas, EMEI Amiguinhos e EMEI Aquarela do Saber, os relatórios serão redigidos pela 
seeretária do CME e lidos na próxima reuni�o. Os demais grupos se organizaram e marcaram dias de visitação 

nara que aconteçam ainda neste mês. Em seguida foi lido os relatórios de visitação das escolas citadas 
anteriormente e, depois de alguns ajustes, foram impressos e assinados pela presidente. Os mesmos ser�o 
arguivados junto com os roteiros de visitas, uma cópia será enviada para a respectiva instituição e outra cópia 
para a SMED. Dando sequência à reunião, foram lidas as atas das reuniões anteriores e assinadas. Durante a 
leitura da ata n°S lembrou-se do projeto de educação fiscal e foi requerido à secretária que enviasse um oficio 
à SMED solicitando a indicação de uma escola piloto para implementação do projeto de grande relevância 
social. Depois diss0, oS conselheiros foram informados sobre um pedido, de 11 de julho, da Promotoria de 

Justiça Especializada de São Leopoldo ao CME sobre as escolas de educação infantil privadas ou comunitárias 

do município e, também, sobre normativa acerca da educação especial. A secretária enviou as informações 

das escolas e respondeu que este colegiado não emitiu nenhum documento que normatize a educação especial. 

Os conselheiros debateram gue em nenhuma escola de educação infantil visitada até o momento foi encontrada 

sala de recursos para atendimento educacional especializado, sendo necessário fazer observação a este respeito 

nos relatórios de visitas emitidos a partir de agora. Foi solicitado que os conselheiros leem os PPPs das escolas 

para se certificar de que este documento prevê este local na escola. Dando seguimento, falou-se sobre o oficio 

recebido da SMED com as seguintes demandas: criação de normatização municipal sobre o trabalho da 

temática História e Cultura Afro-brasileira e Indígena, a educação básica, em decorrência da Lei 

n'1.645/2008; criação de resolução municipal que disponha sobre o direito de matrícula de imigrantes, 

nas escolas pertencentes ao 
Terugiados, povos nômades, migrantes, apátridas e solicitantes de refügio 

muicipio e; edição do regimento padrão das escolas municipais de ensino fundamental, com inclusão da 

distribuiç�ão de carga horária das disciplinas dos anos iniciais. A presidente pediu se alguém se disponibiliza 

Para ajudar a redigir o texto, como ninguém se prontificou, a secretária será a relatora dos referidos 

documentos. Referente à análise dos documentos das escolas particulares que aconteceu na reunião do dia 

2401/2023, a secretáia informou que as escolas resolveram as demandas pendentes, possibilitando assim, a 

ussao dos pareceres/na data da reunião. A reunião encerrou as 17 horas. Sem mais, encerro a presente ata 

ejassinada elos cobselheiros presentes. uiie GoonCehs Smodnt dar. 
domdl 



ATA CME N° 09/2023 

Aos doze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, as quinze horas, reuniram-se no Plenarinho da 
Secretaria Municipal de Educação e Desporto para reunião ordinária os seguintes conselheiros: Cristiane 
Vasen. Liane Thomas, Valquíria Gonçalves Simões, Neiva Kirch, Lucas Henrique Kern, Franciane Boff. 
Neiva Kirch e Dalezie Sander Sousa da Silva. A presidente do conselho iniciou a reunião falando sobre o 

material recebido da UNCME, dentre eles um oficio do Fórum Nacional da Educação com orientações sobre 
o CONAE 2023. Em seguida leu-se a Ata n°8, referente à reunião de agosto, seguido pela assinatura dos 

conselheiros presentes. Depois disso, a secretária de educação, Agnes Muck, juntou-se aos conselheiros, pois 
precisava saber sobre as informações recebidas pelo CONAE. A presidente do conselho explicou que o único 
documento recebido foi o oficio mencionado anteriormente e que está tendo muita dificuldade para se 

comunicar com a coordenação regional da UNCME que não está repassando as informações solicitadas, nem 
mesmo a agenda de reuniões da regional que acontecem mensalmente. Agnes pediu para que a Cristiane entre 

em contato com a UNCME RS para saber o que está acontecendo e se colocou à disposição para intervir, cas0 
for necessário. A presidente então falou sobre um encontro nacional dos conselhos de educação, que tem 

interesse em participar e sobre um livro que será lançado em novembro "UNCME-RS: retratos do passado e 
memórias do presente". A Agnes disse que vai se informar e que é possível, tanto a participação, quanto a 
compra do livro. A presidente aproveitou a oportunidade para falar o quanto tem sido ruim as saídas da escola 
para vir às reuniões mensais, pois ouve reclamações vindas da diretora da escola. A Liane disse que também 

precisa marcar as reuniões para depois do horário por este motivo. A secretária de educação entrará em contato 

Com a diretora em questão e com o responsável pelo setor que a Liane trabalha, visto que, o papel do conselho 

é de extrema importância para a comunidade local. Depois da saida da secretária de educaç�o, foram idose 
ajustados os relatórios das visitas feitas às escolas. A secretátria do CME explicou em seguida que esta 
estudando a documentaç�o necessária para redigir os pareceres resoluções que foram solicitados na reunmáo 
anterior. A reunião encerrou as 17 horas. Sqm mais, encerro a presenterata será assinada pelos conselheiros 

prsentes oatia ls. 



ATA CME N° 10/2023 
R dezessete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, as quinze horas, reuniram-se no Plenarinho 
Secretaria Municipal de Educação e Desporto para reunião ordinária os seguintes conselheiros: Cristiane 

Vasen, Lucas Henrique Ken, Valquíria Gonçalves Simões, Rosemeri Silvano, Franciane Boff, Cátia Botezeli, 
Vanderli dos Santos Alves e Liane Thomas. A reunião iniciou com a leitura da ta e assinatura dos 
conselheiros. A presidente deu uma breve explicação sobre a coordenação regional da UNCME, e o retomo 
recebido da própria UNCME em relação à falta de informações da coordenadora. A UNCME respondeu que 
o nosso meu de comunicação é a coordenaç�o regional e que não pode passar informações diretamente para 
os CMEs municipais, informou que vai averiguar a situação da regional. Já a regional, na pessoa de Vilson, 
disse que estaria cuidando das solicitações do CME. Depois foi falado sobre as visitas das escolas, que é 
necessário que os conselheiros se organizem para realizar o restante das visitas, visto que o ano está acabando 

e teremos apenas duas reuniðes até o final do ano. Os conselheiros se reorganizaram em grupos de visitação e 

combinaram dias para realiza-las. Dando seguimento à reunião foi explicado um pouco sobre o CONAEE 

2024, que ele está dividido em sete eixos temáticos que depois de discutidos em âmbito municipal, regional, 

estadual e federal, nortearão as políticas públicas relacionadas à educação nos próximos 10 anos. A Cristiane 
e a Valquíria serão representantes do CME na conferência municipal que irá acontecer no dia 19/10. Já a 
conferência regional acontecerá no dia 26/10, a presidente Valquíria demonstrou interesse em participar 

tambémn desta etapa. A reunião encerrou as 16 horas. Sem mais, encerro a presente ata será assinada pelos 

conselheiros presentes.lospt 



ATA CME N° 11/2023 

Aos quatorze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, as quinze horas, reuniram-se no Plenarinho 
da Secretaria Municipal de Educação e Desporto para reunião ordinária os seguintes conselheiros: Cristiane 
Vasen. Valquíria Gonçalves Simões, Rosemeri Silvano, Neiva Kirch, Vanderli dos Santos Alves, Paulo 
Rogério Bianchini Dorneles, Lucas Henrique Kern, Dalezie da Silva e Liane Thomas. A reunião iniciou: 

a presidente, Valquíria, explicando sobre as duas conferências do CONAEE 2024 (municipal e regional) que 
participou esse mês nos dias 19e 26, respectivamente. A etapa estadual acontecerá em 16 e 17 de novembro 
e a delegada representante do município nessa etapa será a Bruna Willen. Valquíria também participou da 
reunião sobre o Ginásio da EMEF Águas Brancas no dia 13/11. Na reunião a administração municipal disse 
que vai iniciar a 3ª etapa da obra que consiste no cercamento e calçamento do terreno e vai aguardara decisão 
judicial sobre as etapas anteriores que não foram executadas como no projeto inicial. O conselheiro Paulo 

aproveitou para relatar sobre as obras de ampliação no número de salas da escola Frederico Ritter, que se 

encontram paradas a bastante tempo. O CPM da escola já fez reunião com a administração municipal, mas 

não teve devolutiva de quando as obras retomariam e seriam concluídas. Prosseguindo, a secretária do CME, 

Cristiane, informou que recebeu uma nova denúncia de que instituições de contraturnos escolares do 

município estariam atendendo crianças em idade de creche, o que segundo a legislação vigente é irregular. 
Esse tipo de instituição não é competência do CME, porém as crianças em idade de creche sim e os 
conselheiros concordam em fazer uma visita in loco nestas instituições juntamente com o CMDCA (Conselho 

Municipal da Criança e do Adolescente) e o CMAS (Conselho Municipal de Assistência Social). Valquíria e 

Liane se organizarão para fazer a visita. Depois disso, a ata da reunião anterior foi lida e assinada pelos 

conselheiros. A conselheira Liane falou novamente sobre a importância da implementação da educação fiscal 

nas escolas para aumentar a arrecadação de impostos do município. Disse que já teve reunião com a secretária 
de educação a respeito, demonstrando interesse de falar ao corpo docente sobre o projeto, visto que o interesse 

em implementar o projeto precisa partir dos professores. A reunião continuou com a apresentação dos 

calendários escolares do ensino fundamental e educação infantil para o ano de 2024. Os conselheiros 

analisaram e aprovaram por unanimidade o calendário do ensino fundamental eo calendário da educação 
infantil teve dois votos contra: Valquíriae Liane, com a justificativa de não haver periodo de recesso para os 
profissionais que trabalham nesta modalidade de ensino, Em seguida foi lido os relatórios das visitas nas 

escolas, cujas alterações foram apontadas pelos conselheiros que fizeram as visitas. A secretária disse que 

faria as alterações pertinentes e combinou a assinatura dos mesmos comna presidente no dia 16/11. A reuntao 
encerrou as 16h30min. Sem mais, encerro a presente ata será assinada pelos conselheiros presentes. 

com 



Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e trÇs, as quinze horas, reuniram-se no Plenarinho �§ Secretaria Municipal de Educação e Desporto para reunião ordináia os seguintes conselheiros: Cristiane Vasen, Valquiria Gonçalves Simões, Liane Thomas, Rosemeri Silyano, Neiva Kirch, Vanderli dos Santos Alves, Paulo Rogério Bianchini Dorneles, Lucas Henrique Kern., Dalezie da Silva e Valéria da S. Alves. A reunião iniciou com a secretária de educação, Agnes Muck. apresentando o projeto de Escola em Tempo Integral. Falou que inscreveu o município e já receberam verba para implementar o projeto. A proposta e de que sejam atendidos crianças e adolescentes do Morro do Raul, comunidade carente no município e com altO índice de evasão escolar. As crianças e adolescentes contemplados pelo projeto ser�ão atendidos no espaço do SESI, no turno inverso ao que frequentam a escola regular, ganharão almoço no local e transporte até a escola. As atividades desenvolvidas seriam esportes, xadrez, artes, aulas de reforço e apoio escolar, música, dança e meio ambiente. A secretária entregou ao CME o projeto por escrito e ficou a disposição para possíveis dúvidas. Os conselheiros aprovaram o projeto entregue. Depois disso, leu-se a ata da reunião anterior e os conselheiros presentes na última reunião assinaram. Depois disso, iniciou-se a leitura e discussão do parecer sobre a 
abertura de novas turmas na EMEE Eduardo Krummenauer. A secretária do CME projetou o documento para 
que todos pudessem ter acesso e iniciou a leitura. Ao chegar nas determinações, a conselheira e diretora da 
escola ressaltou que as turmas não serão divididas em séries regulares e sim em níveis de acordo com a idade 
dos educandos. Além disso, surgiram outras dúvidas entre os colegiados e foi necessária a presença da 

Secretária de Educação, Agnes Muck, para maiores esclarecimentos. Agnes relatou que foi contratada uma 
empresa de assessoria para ajudar na construção do regimento escolar da instituição e que terão acesso ao 

documento dentro de alguns dias. Como os conselheiros presentes permaneceram com dúvidas em relação ao 

parecer, preferiram estudar mais a respeito e retornar em outra reunião para reler e aprovar. A Presidente do 
CME se comprometeu a convocar uma reunião extraordinária para janeiro com o intuito de analisar e aprovar 

as demandas pendentes do parecer citado acima e regimento da EMEE Eduardo Krummenauer! A reunião 

pelosçonselheirgs presentes. 
encerrou as 
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17h. Sem mais, encerro a presente ata será assinada pelos 


